
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Westphal kritisiert die Mitteilungsvorlage, mit der 3 unterschiedliche Anfragen bzw. 
Anträge gleichzeitig verfolgt werden, als unzulänglich. Antworten hätten bereits zur letzten 
Ratsversammlung vorliegen sollen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass die Verwaltung in der zur Verfü-
gung stehenden Zeit nicht alle Aufgabe habe abarbeiten können. Die ausstehenden Informa-
tionen werden nachgeliefert und den entsprechenden Gremien vorgelegt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


